

VALLADOLID

Hoy comienza el XXXIV Congreso Español de Esperanto

Hoy comienza en nuestra ciudad el XXXIV Congreso Español de Esperanto, que se prolongará hasta el próximo día 22.

El Comité de honor de este XXXIV Congreso estará formado por los ministros de Educación y Ciencia, don Cruz Martínez Esteruelas, y de Información y Turismo, don Pío Cabanillas, en unión de las primeras autoridades locales y provinciales. Este Comité de honor está invitado a presidir las sesiones de apertura y clausura, que dará comienzo hoy, y las sesiones de trabajo se abrirán mañana.

APERTURA

Iniciación del Congreso.

Recepción de los señores congresistas y distribución de documentos. (Calle Dos de Mayo, 4. Domicilio social del Grupo Esperantista «Fido Kaj Espero», de Valladolid).

A las 6 de la tarde, reunión de H.E.J.S. (Sección Ju-

venil de la Federación Española de Esperanto). Local: Salón Parroquial de San Andrés.

A las 6 de la tarde, Interkona Vespero (velada de bienvenida a los señores congresistas). Local: Sala «Pax», Plaza de España.

A las 11 de la noche, baile juvenil, con elección de «Fraŭlino Esperanto».

SANTA MISA EN ESPERANTO

El día 19 comenzarán los actos propios del Congreso de Esperanto con una misa que se celebrará a las 10 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de la Paz. Será oficiada en esperanto, según el texto aprobado por la Santa Sede. Igualmente la homilía será pronunciada en la lengua internacional.

SESION DE APERTURA

A las doce de la mañana tendrá lugar en la «Sala Borja» la sesión de apertura del Congreso, presidida por las autoridades que forman par-

te del Comité de Honor residentes en Valladolid.

CONFERENCIA EN ESPERANTO

A las ocho de la tarde, en el salón de actos de la Caja de Ahorros Provincial, dará una conferencia en esperanto don José María González Aboín, ingeniero geógrafo y secretario de la Federación Española de Esperanto. El tema será «Evolución del esperanto desde sus orígenes hasta nuestros días».

SERVICIO ESPECIAL DE CORREOS

La Dirección General de Correos ha concedido el establecimiento de una estafeta para el mejor servicio de los congresistas forasteros, donde podrán depositar su correspondencia. Igualmente ha sido dispuesto un matasellos especial para dicha oficina que se utilizará durante los días del Congreso.

50 aprendices de FASA y RENFE al campamento de La Lanzada (Pontevedra)

Hoy, día 18, parten para el Campamento que la Delegación Provincial de la Juventud de Pontevedra tiene instalado en la playa de La Lanzada, en El Grove, 50 aprendices de nuestra ciudad, pertenecientes a los Talleres Generales de la RENFE y a la empresa «Fasa-Renault».

Hasta final de mes permanecerán en el citado Campamento, instalado en uno de los más bellos parajes de las Rías Bajas, que organiza la Sección de Campamentos de la Delegación Provincial de la Juventud.

Deseamos una feliz acampada a los aprendices vallisole-
tanos en tierras gallegas.

La salida de la expedición será de la Estación del Norte, debiendo encontrarse los acampados a las 12 de la noche de hoy, día 18.